

Ensemble, pour faire réussir les quartiers !

Lancement de la dynamique « Quartiers solidaires »

Alors que les habitants des quartiers prioritaires ont été particulièrement impactés par la crise sanitaire, les mesures fortes mises en œuvre durant le confinement, puis la stratégie ambitieuse déployée à travers l'opération Quartiers d'été ont permis d'en limiter les effets et de faire de la période estivale un temps riche en opportunités.

Afin de poursuivre cette dynamique, l'instruction de la Ministre déléguee chargée de la Ville du 11 septembre 2020 prévoit le déploiement du Fonds « Quartiers solidaires » qui doit permettre d'inscrire pleinement les habitants des quartiers dans la dynamique du plan de relance. Doté de 20 M€, celui-ci vise à soutenir des actions de solidarité mises en œuvre par les associations, en particulier celles de grande proximité, dans les quartiers prioritaires de la politique de la ville.

Il est essentiel d'assurer une large diffusion de ce dispositif auprès de l'ensemble des partenaires, et notamment auprès des associations de grande proximité.

A cette fin vous trouverez, ci-joint, un kit de communication présentant des renseignements pratiques et concrets relatifs au fonds « Quartiers solidaires ».

DOSSIER DE PRESSE

https://www.ufolep.org/modules/kameleon/upload/Dossier_de_presse_MV_-Quartiers_solidaires.pdf

FLYER

https://www.ufolep.org/modules/kameleon/upload/FondsQuartiersSolidaires_flyer.pdf